

Nachdem der Rektor der Gemeinschaftshauptschule, Herr Günter Dürr, aus dem aktiven Dienst ausgeschieden ist, wurde mit Schreiben der Bezirksregierung Köln vom 10.08.2016 bekanntgegeben, dass Frau Carmen Bloch die Aufgaben der Schulleiterin wahrnimmt. Die Vertretungsregelung im Schulausschuss ist entsprechend neu zu regeln. Die Abwesenheitsvertretung von Frau Bloch wurde mit der Schule abgestimmt.

Die bisherige Abwesenheitsvertretung von Frau Gabriele von Blücher, Frau Anke Conrads, ist längerfristig erkrankt. Auf Vorschlag der Schule soll Herr Christian Borgs als dienstältester Lehrer die Abwesenheitsvertretung übernehmen.